



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

1250/2023



Ixtapaluca, Estado de México, 18 de diciembre de 2023

DERIVADO DE LA APLICACIÓN DE LAS ESTRATEGIAS DE SEGURIDAD APLICADAS POR LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD, EFECTIVOS ESTATALES RECUPERAN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO

- *El sistema de radar OCRA alertó a los oficiales mientras el automotor reportado circulaba.*
- *Los dos tripulantes fueron presentados ante la autoridad correspondiente.*

Acciones operativas en campo, permitieron que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con personal de la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA) localizaran un vehículo con reporte de robo; en la acción, detuvieron a dos personas por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Durante la aplicación de patrullajes de seguridad sobre la carretera federal México - Puebla, en la colonia Zoquiapan, oficiales de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) recibieron un alertamiento del sistema radar OCRA.

Enseguida, los policías de la SS atendieron la alerta y visualizaron al objetivo, el cual era un automóvil marca KIA, modelo Seltos, color gris, por lo que mediante comandos verbales le marcaron el alto al conductor para que detuviera la marcha.

Luego de hacer contacto, los efectivos realizaron una inspección apegada al protocolo de actuación y tras cotejar los datos con el Centro de Monitoreo estatal confirmaron que tenía ficha de hurto.

Después de leer los derechos que la ley confiere, detuvieron a Enrique "N" y Daniel "N" ambos de 41 años de edad, quienes fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Amecameca, para determinar su situación jurídica.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

